

## Licenciatura en Psicología de la UAA recibe acreditación del CNEIP por tercera ocasión consecutiva

## BOLETÍN No. 241 ->>

Durante 25 años y con más de mil 500 profesionistas, la carrera de psicología ha atendido problemáticas como el suicidio, adicciones, comportamiento alimentario, entre otros.

Alumnos de Psicología podrán emprender nuevos proyectos con el Centenario Hospital Miguel Hidalgo y centros de salud.

Cerca del 90% de los programas de estudio de psicología en México validados ante la SEP no se han integrado a la cultura de la evaluación.

Por tercera ocasión consecutiva, la licenciatura en Psicología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, recibió la acreditación del Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología (CNEIP), que tendrá una validez de cinco años y que además la coloca como uno de los mejores programas de estudio de su disciplina en México.

Durante la inauguración de la II Semana de Psicología, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, aseguró que este programa de estudio ha atendido durante 25 años y con más de mil 500 profesionistas problemáticas como la prevención del suicidio, adicciones, comportamiento alimentario en niños y adolescentes, atención al adulto mayor, además de procesos legales y psicología del deporte, áreas que también se encuentran en auge.

Avelar González reveló que los alumnos podrán emprender nuevos proyectos con el Centenario Hospital Miguel Hidalgo y otros centros de salud, gracias a los convenios de colaboración que se tiene con la Secretaría de Salud de la entidad.

Comentó que estas acciones y esta acreditación son gracias a los esfuerzos del personal del departamento de Psicología que se ha interesado por abonar y ofrecer soluciones pertinentes para hacer frente a las problemáticas sociales en torno a la salud mental.

En su oportunidad, Alfredo Méndez Ramírez, director del comité acreditador del Consejo Nacional para la Enseñanza e Investigación en Psicología (CNEIP), comentó que cerca del 90% de los programas de estudio de psicología en México validados ante la SEP no se han integrado a la cultura de la evaluación, pues no han entendido la importancia de estos procesos como camino de la mejora continua, e incluso algunos no cuentan con los requerimientos mínimos para recibir una acreditación.

En este sentido, resaltó que la Autónoma de Aguascalientes se ha convertido en una institución que forma parte del selecto grupo de universidades que cuentan con programas de psicología acreditados, lo cual se traduce en opciones de estudio que formarán de manera integral a profesionistas competentes.

Asimismo, destacó que existen en el país alrededor de 900 programas de psicología en cerca de 500 universidades e instituciones de educación superior, de los cuales sólo 89 están acreditados, lo cual representa casi el 10% de programas de estudio en el país.

El director del comité acreditador del CNEIP también destacó que actualmente 145 mil jóvenes



## Licenciatura en Psicología de la UAA recibe acreditación del CNEIP por tercera ocasión consecutiva

cursan este programa de estudio en México y dentro de 5 años esta cifra se traducirá en 145 mil profesionistas, por lo que las IES deben comenzar a redoblar esfuerzos para asegurar la calidad académica de estas carreras y reflexionar la manera en que forman a sus egresados.

Finalmente, manifestó que Aguascalientes requiere de psicólogos que sean agentes sociales de cambio que puedan dar solución a los problemas que aquejan al entorno, por lo que esta acreditación que recibe la UAA, avalada por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES), garantiza que la licenciatura en Psicología cuenta con una gran pertinencia social.

Por su parte, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, resaltó que la II Semana de Psicología permite que alumnos de la UAA y de diferentes universidades de la entidad conozcan la labor del psicólogo y su injerencia para atender problemáticas y diseñar metodologías en diversas áreas como la salud, la educativa, laboral, entre otras más.

Asimismo, resaltó la importancia de que la edición de este evento haya sido concebida bajo la interdisciplinariedad, pues a través de este espacio los alumnos podrán tener acercamiento real con trabajos colectivos con profesionistas de diversas áreas del conocimiento, buscando así una mayor intervención y visión para atender a todos los sectores sociales.

Cabe mencionar que el evento ha contado con múltiples actividades, dentro de las que destacan conferencias magistrales como "Psicología y el nuevo sistema de justicia", "Pensamiento mágico-religioso: una aproximación neurológica"; mesas de trabajo como "El cuerpo en la sociedad capitalista del siglo XXI visto desde el psicoanálisis", "Buenas prácticas en atención a víctimas de violencia en clínicas universitarias", "Del amor cortés al amor hipermoderno"; así como talleres, muestras de arte, entre otras.

Durante la inauguración estuvieron presentes María del Carmen Martínez Serna, titular de la Dirección General de Docencia de Pregrado; Martha Leticia Salazar Garza, jefa del departamento de Psicología; Karla Medina Guardado, presidenta de la FEUAA; Héctor Alejandro Vargas Guevara, presidente de la Sociedad de Alumnos de Psicología; así como catedráticos, conferencistas y estudiantes de diversas universidades de la entidad.





